

*Confirmation: un député
paraguayen a aidé un trafiquant
de drogue brésilien à s'enfuir*



La Havane , 3 février, (RHC)- Le Secrétariat national anti-drogue du Paraguay (Senad) a confirmé vendredi la complicité d'un député,, narcotraffiquant brésilien, dénoncée par le site Campo Grande News du Brésil.

La certitude de la responsabilité du député du parti au pouvoir dans l'évasion du narcotraffiquant brésilien a été confirmée suite à une perquisition dans l'entreprise d'agro-élevage Salto Diamante, dans laquelle Gomes apparaît comme actionnaire et d'où Mendes s'est évadé, a signalé Jalil Rachid, responsable du secrétariat paraguayen antidrogue.

Mendes était l'une des cibles d'une opération conjointe paraguayenne et brésilienne appelée "Opération Sanctus", lancée en décembre par les forces des deux pays.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/346237-confirmation-un-depute-paraguayen-a-aide-un-traffiquant-de-drogue-bresilien-a-senfuir>



Radio Habana Cuba